

Jueves, 24 de julio de 2025

**Topsfield Fairgrounds
207 Boston Street
Topsfield, Massachusetts**



FIRE & ICE

DOWN TO EARTH!

2025 Annual Summer Conference & Trade Show

¡Donde todo es posible!

¿Quién debería asistir? ¡TÚ!

¿Por qué asistir? ¡Los profesionales de la industria verde no querrán perderse esta gran oportunidad de verano para educarse, recertificarse y establecer contactos!

Down to Earth atrae a más de 600 profesionales de la industria que representan centros de jardinería, viveros minoristas y mayoristas, productores de invernaderos, contratistas de paisajes, mantenimiento, diseñadores y arquitectos.

Es el lugar para conectarse con colegas y amigos de la industria. **Escanee el código QR o visite mnlA.com/dte25 para obtener más información.**



¡Regístrate antes del 20 de junio de 2025 para obtener el MEJOR precio!





¡Pon los pies en la tierra en la costa norte con MNLA!

El verano es para vacaciones y para todo lo divertido. Para los profesionales de la industria verde, es un excelente momento para hacer balance y conocer nuevos productos, tendencias y soluciones comerciales.

- Encuentre conocimiento empresarial sobre nuevas plantas y productos, ventas, operaciones y rentabilidad.
- Asista a sesiones educativas organizadas por sus colegas profesionales.
- Visite más de 60 expositores y únase a los asistentes que incluyen productores, centros de jardinería independientes y empresas de paisajismo.

¿Estás dejando que el cliente sueñe sus sueños? ¿Sus clientes ven claramente más allá del precio y ven los beneficios de lo que usted puede hacer por ellos?

- Altavoces increíbles
- Demostraciones prácticas de productos
- Un gran almuerzo y una tarde animada de networking.

¡Hemos creado un programa repleto de créditos de recertificación de pesticidas y MCH! **Visite mnl.com/dte25 hoy para registrarse.**

¡Oportunidades para vendedores y patrocinadores!

¡Promocione sus productos y servicios y preséntelos durante nuestro evento, en *Pro Grow News* y en línea en Mnla.com!

Obtenga más información en: mnl.com/dte25

¿Dónde?

Nuestro sitio anfitrión para 2025 está en Topsfield, Massachusetts, ubicado dieciocho millas al norte de Boston en la US Rte. 1. El recinto ferial de Topsfield está situado en 83 acres de propiedad bellamente ajardinada que linda con el río Ipswich. Fundada en 1818 por la Sociedad Agrícola de Essex, es el sitio de la feria del condado en funcionamiento continuo más antigua de Estados Unidos y uno de los eventos anuales más grandes que se celebran en Massachusetts.

¿Quién está ahí?

¡Oradores increíbles con nuevas y sorprendentes tendencias de la industria, las mejores soluciones comerciales y mucho más! Demostraciones prácticas de productos para prepararlo para cualquier cosa y un excelente almuerzo con una animada tarde de networking.

¿Por qué?

El Programa Educativo 2025 será dinámico e innovador con demostraciones prácticas ampliadas.

- Ponte a prueba con la identificación de plantas patrocinada por MCH
- ¿A qué se debe todo este revuelo? Aprenda los pormenores de la apicultura.
- Únase a la guía de la Policía Estatal de MA para la seguridad y el cumplimiento de los remolques
- DEMO de seguridad para escaleras/motosierras/ poda con pértiga
- DEMOSTRACIÓN DE EQUIPOS DE BRICOLAJE para soluciones para sus equipos de John Deere y United Ag & Turf

Diviértete mientras conoces los nuevos productos y plantas que ofrecen nuestros expositores. Nuevos programas de demostración promete ser un complemento dinámico para su experiencia en la conferencia.

Visite mnl.com/dte25 para obtener más información y registrarse en línea.

¡Demostraciones que marcan la diferencia!

DEMOSTRACIONES SIMULTÁNEAS 8:30 am a 2:00 pm

¿De qué se trata todo este revuelo? • Aprenda los pormenores de la apicultura. Conseguir una visión de la apicultura práctica. Asociación de apicultores del condado de Essex Proporcionará información sobre cómo criar abejas, la biología de las abejas y cómo los apicultores manejan las abejas a lo largo de las estaciones. Aprenda sobre la recolección de miel y cera de abejas. ¿Estás pensando en añadir plantas polinizadoras a tu cartera? ¡Esta es una excelente manera de obtener una "perspectiva de las abejas"!

Identificación de la planta Desafío • Patrocinado por la Junta de MCH • Pon a prueba tus conocimientos sobre plantas con Plant ID Desafío y pregunte a los expertos sobre los consejos y trucos que utilizan para identificar plantas. ¿Estás pensando en convertirte en un MCH? Este es un excelente adelanto de lo que puede esperar en el próximo examen MCH el 6 de agosto.

Demostración de seguridad • Únase a Mayer Tree durante todo el día para recibir consejos sobre: seguridad con escaleras en el paisaje, seguridad con motosierras y seguridad con poda de postes.



Vehículo eléctrico 101: Tecnología, descuentos e incentivos • El director de la Coalición de Ciudades Limpias de Massachusetts, Zachary Jenkins, brindará información sobre los beneficios de adoptar vehículos eléctricos, la infraestructura de vehículos eléctricos y las herramientas eléctricas y productos para el cuidado del césped. Habrá folletos disponibles sobre: Conceptos básicos de los vehículos eléctricos, aspectos a tener en cuenta como consumidor, adopción de infraestructura, reciclaje de baterías, reducción de ralentí y prevención de incendios.



10:30 am

DEPARTAMENTO DE TRANSPORTE DE MARYLAND: Seguridad y cumplimiento para flotas de paisajismo • Únase a la Policía Estatal de Massachusetts para este programa educativo centrado en garantizar que sus vehículos cumplan con los estándares legales y operativos. Trae tu camión y remolque! Oradores: miembros de la Policía Estatal de Massachusetts

1:00 pm

Demostración de equipos de bricolaje •

United Ag and Turf y John Deere son Estamos emocionados de compartir con usted nuestro compromiso y ofertas que le permiten reparar y mantener su equipo.

Hay muchas opciones disponibles para cada cliente que brindan gran flexibilidad para mantener su equipo funcionando de manera óptima. Esta es una gran oportunidad para aprender sobre todos estos recursos.



¡Que comience el desafío, la diversión y el juicio!

12:00 horas en el Edificio de Comercio

¡Estás invitado a competir por la oportunidad de ser coronado como "Diseñador de jardines en contenedores del año MNLA!" ¡Únase a Deborah Trickett de The Captured Garden para la cuarta competencia anual y educación! Los concursantes tendrán el reto de crear un jardín en contenedores utilizando los materiales proporcionados. Deborah destacará las tendencias de jardinería en contenedores y elegirá las ideas de los concursantes durante la competencia.

Escanee el código QR o visite mnl.com/dte25 para registrarse en línea y obtener más información, incluidas las reglas y regulaciones de la competencia.

Premio del público

1er premio \$250	3er premio \$75
2do premio \$125	4to premio \$35

TODOS los competidores participarán en un sorteo, para tener la oportunidad de ganar varios premios donados por nuestros patrocinadores. ¡Debe estar presente para ganar!

La participación en el concurso cuesta sólo \$35 por inscripción (una inscripción por persona). Los participantes deben estar registrados para la conferencia completa y la feria comercial completa. Ganadores se anunciará al final del programa Down to Earth.



Programa de eventos y sesiones educativas

7:30 am Inscripciones y apertura de la feria comercial

8:00 am a 2:30 pm Redes de café y proveedores

8:30 am a 2:00 pm Sesiones en el aula y demostraciones durante todo el día

10:30 am a 1:30 pm Camiones de comida



10:30 am Cumplimiento de la policía estatal para flotas y remolques de jardinería

12:00 pm Competencia de contenedores

1:00 pm Soluciones de reparación para bricolaje con John Deere/United Ag & Turf

2:30 pm Concluye el programa

SESIÓN A 8:30 am

Cómo sobrevivir a una auditoría/inspección de pesticidas •

Ubicación: Edificio de abejas • Laura Manning, Inspectora de pesticidas II del Departamento de Recursos Agrícolas de Massachusetts • Esta sesión cubrirá lo que se busca durante una inspección. Leyes y reglamentos generales como la licencia Se cubrirán requisitos, mantenimiento de registros, WPS y almacenamiento de pesticidas. Esta es una presentación de flujo libre donde las preguntas son bienvenidas y los temas pueden cambiar dependiendo de las preguntas. 🌿 Se solicita crédito de pesticida.

Consejos de diseño para jardines de flores sostenibles e

impactantes • Ubicación: Coolidge • Kerry Ann Mendez, propietaria, Perennially Yours • Esta presentación cubre consejos de diseño que deleitarán a los clientes y generarán más negocios. Los jardines impresionantes serán nuestra aula para enfatizarlos elementos esenciales del diseño llamativo que elevan los jardines de lo ordinario a lo sublimes, sin importar la zona de rusticidad o condiciones de luz solar. Consideraremos la textura, el movimiento, color, repetición, combinaciones de plantas, elementos verticales y más.

Novedades en Solution Central • Ubicación: Edificio comercial •

Chris Kennedy, MCH, Kennedy's Country Gardens y Jim Connolly, MCH, Weston Nurseries • ¡Los expositores de la conferencia de verano tienen las herramientas, los servicios y los productos para ayudarle a tener éxito! ¡Explora lo nuevo, lo mejorado y lo emocionante!

SESIÓN B 9:30 am

¿Cómo lo hicieron? Jardines de autobuses en la azotea • Ubicación:

Edificio comercial • Trevor Smith, gerente de diseño y educación, Weston Nurseries • La adición de techos verdes a las marquesinas de autobuses puede ayudar a reducir el calor extremo, proporcionar sombra directa, ayudar a reducir las inundaciones causadas por fuertes lluvias y mejorar la biodiversidad de los polinizadores de las plantas. Descubra cómo pequeños pasos simples pueden tener un gran impacto en nuestro entorno construido y cómo este enfoque puede ser exactamente lo que necesitamos para comenzar a revertir los efectos del cambio climático.

El jardín de un camello: Plantas tolerantes a la sequía para un

clima cambiante • Ubicación: Coolidge • Jen Kettell, BCMA, MCH, Radiant Leaf Consulting • Las condiciones de sequía moderada y severa se han vuelto comunes aquí en Nueva Inglaterra. ¿Qué pasaría si empezáramos a incorporar plantas que simplemente necesitan menos agua? Jen compartirá los efectos de la sequía sobre plantas leñosas y describir las adaptaciones de las plantas para lidiar con la sequía. Presentará una nueva paleta de material vegetal que reducirá el uso de agua al tiempo que aumentará la diversidad de especies y la belleza en los paisajes de los clientes.

Mosca linterna moteada: Impacto, estado actual y opciones

de gestión • Ubicación: Edificio de abejas • Elizabeth Barnes, Ph.D., Departamento de Recursos Agrícolas de Massachusetts • La mosca linterna moteada es una plaga agrícola y molesta muy visible que ya se ha encontrado en varias áreas de Massachusetts. Esta presentación cubrirá los problemas que causan, su distribución actual y una descripción general de las opciones de gestión. 🌿 Se solicita crédito de pesticida.

SESIÓN C 10:30am

Diseño de bordes resilientes: Combinando paisajes nativos y ornamentales • Ubicación: Coolidge • Miles Connors, MALD, MCH, Parterre Ecological • Explore cómo integrar cuidadosamente los recursos nativos y plantaciones ornamentales para crear paisajes resistentes, funcionales y visualmente dinámicos. Aprenda a seleccionar plantas que mejoren la biodiversidad, establezcan los suelos y prosperen en diversas condiciones manteniendo el atractivo estético. Descubra estrategias para diseñar paisajes adaptables y de bajo mantenimiento, que equilibran la salud ecológica con el arte hortícola.

Los invasores entre nosotros • Ubicación: Edificio de abejas •

Jennifer Forman Orth, Ph.D., Departamento de Recursos Agrícolas de Massachusetts • Obtenga información más reciente sobre plantas invasoras en Massachusetts, incluidas técnicas de manejo, desarrollo de biocontrol, incorporaciones a la Lista de Plantas Prohibidas de Massachusetts y lo que las organizaciones de base están haciendo para reducir el impacto de estas especies problemáticas en nuestro estado.

SESIÓN D 1:00 pm

Identificación del campo: ¡Hojas, ramas, brotes y semillas!

Botánica en un día • Ubicación: Edificio comercial • Kelly Perry, MCH, Cementerio Swan Point • Algunos árboles y arbustos tienen características más sorprendentes que solo hojas. ¡Únase a Kelly para identificar árboles y arbustos únicos usando semillas, vainas de semillas, flores, corteza e incluso espinas!

¿Odas las garrapatas? Uso de la ciencia práctica para prevenir las picaduras de garrapatas y la enfermedad de Lyme • Ubicación:

Edificio de abejas • Blake Dinius, Extensión del Condado de Plymouth • Las garrapatas son una amenaza resurgente para la salud humana. Hay al menos 10 enfermedades en Massachusetts y cada una de ellas puede tener consecuencias que cambien la vida. Al comprender la biología de las garrapatas, podemos tomar decisiones informadas para prevenir sus picaduras y enfermedades. Únase a nuestro taller para obtener información basada en la ciencia para mantenerlo a usted y a su familia saludables. 🌿 Se solicita crédito de pesticida.

Arbustos que ahorran tiempo y que eclipsan a las plantas

perennes • Ubicación: Coolidge • Kerry Ann Mendez, propietaria, Perennially Yours • Mi perspectiva sobre la jardinería de flores ha evolucionado a lo largo de las décadas. Además de practicar las últimas prácticas respetuosas con el medio ambiente e incorporar más plantas nativas, también he cambiado mi enfoque de las plantas perennes a los arbustos que brindan meses de color radiante pero requieren mucho menos mantenimiento. Esta reveladora conferencia se centra en arbustos extraordinarios para los bordes delanteros y medios. jardines, así como sus necesidades de poda. Estas impresionantes bellezas también son ideales para pasar el invierno en contenedores.

Diversión al aire libre y eventos sociales

El networking durante el almuerzo comienza a las 11:30 am Los temas incluyen: Mujeres en horticultura, gas y electricidad, desarrollo de la fuerza laboral y mucho más.

11:30 am a 2:00 pm Juegos de carnaval en apoyo de la investigación del cáncer de mama en honor a Cathy M. Day, nuestra administradora de eventos de MNLA durante muchos años, quien perdió su lucha contra el cáncer de mama el 31 de marzo de 2025.

2:00pm CÍRCULO DE GANADORES ¡Para el concurso de jardines en contenedores!

Visite mnlacommunity.com/dte25 para obtener más información y registrarse en línea.

¡Bienvenidos nuestros oradores del 2025!

Elizabeth Barnes es la coordinadora de divulgación sobre plagas forestales del Departamento de Recursos Agrícolas de Massachusetts y anteriormente trabajó como educadora sobre plagas forestales exóticas en la Universidad de Purdue. Estudió biología como estudiante de pregrado en Mount Holyoke College y recibió su doctorado en interacciones planta-insecto de la Universidad de Denver, donde estudió orugas de tienda y gusanos tejedores de otoño.



Como director sénior de Parterre Ecological, **Miles Connors** supervisa las operaciones diarias y el crecimiento estratégico de esta división dinámica dentro de Parterre Garden Services. Con



experiencia en el manejo de plantas invasoras y la restauración de plantas nativas, Parterre Ecological se dedica a restaurar humedales y bosques, establecer praderas de flores silvestres y promover iniciativas de infraestructura verde en el área metropolitana de Boston, Maine, New Hampshire, Cape Cod y las islas. La empresa colabora con propietarios de viviendas, diseñadores de paisajes, cementerios históricos, parques urbanos y áreas silvestres urbanas para crear paisajes resilientes y ecológicamente ricos. Miles tiene una licenciatura en Planificación y Política Ambiental y una Maestría en Planificación y Diseño de Paisajes Sustentables de la Escuela Conway de Diseño de Paisajes. Antes de desempeñarse en Parterre Ecological, trabajó durante casi una década como jardinero jefe de la Newport Restoration Foundation, donde desarrolló su pasión por trabajar con personas y plantas.

Blake Dinius se graduó con una licenciatura en Biología de la Universidad de Massachusetts-Boston. Poco después, comenzó una carrera de siete años en ecotoxicología, donde dirigió estudios sobre abejas, crisopas, colémbolos, lombrices de tierra y otras criaturas. Como educador de extensión, Blake es Comprometidos a brindar una educación basada en la ciencia en la que pueda confiar. Blake ofrece programas sobre cualquier tema relacionado con la entomología: Desde jardinería para polinizadores hasta prevención de picaduras de garrapatas y caminatas guiadas para observar mariposas.



Jennifer Forman Orth es bióloga ambiental del Departamento de Recursos Agrícolas de Massachusetts, donde trabaja en diversos temas botánicos y entomológicos, incluidas plagas de insectos, plantas invasoras, recursos vegetales para polinizadores y control de mosquitos. Jennifer completó su doctorado en UMass Boston, donde estudió el extraño sistema de reproducción de la hierba japonesa. También tiene una maestría del Centro de Estudios Energéticos y Ambientales de la Universidad de Boston.



Jen Kettell, BCMA es una arborista consultora que presta servicios en Nueva Inglaterra, área (y ocasionalmente más allá). Como propietario de Radiant Leaf Consulting, ella comparte su pasión por la horticultura a través de la capacitación que brinda tanto a propietarios de viviendas como a profesionales de la industria verde. Comenzó con el paisajismo cuando era adolescente, luego continuó con la agricultura, la producción en invernaderos y, finalmente, el Arnold Arboretum antes de comenzar a construir Radiant Consultoría de hojas. Hoy, Radiant Leaf está de celebración. Más de diez años como pequeña empresa local.



Laurie Manning es inspectora de pesticidas II desde hace 21 años para el Departamento de Massachusetts de Recursos Agrícolas. Laurie también es la trabajadora Coordinador del Estándar de Protección para Massachusetts.



Kerry Ann Mendez es una galardonada educadora de jardinería, autora, consultora de diseño y propietaria de Perennially Yours con sede en el sur de Maine. Como educadora y comunicadora excepcionalmente popular, ha presentado cientos de conferencias a miles de jardineros en 23 estados. En 2014 recibió la Medalla de Oro de la Sociedad de



Horticultura de Massachusetts por su "enseñanza y escritura excepcionales que aumentan el disfrute y la apreciación pública de la horticultura." Kerry Ann ha escrito cuatro libros sobre jardinería, siendo los más recientes *The Budget Wise Gardener* y *The Right-Size Flower Garden*. Sus boletines electrónicos llegan a casi 10.000 suscriptores en todo Estados Unidos. En 2016, Kerry Ann comenzó a producir seminarios web internacionales sobre jardinería que han sido disfrutados por miles de personas. Para obtener más información sobre Kerry Ann, visite su sitio web pyours.com.

Kelly Perry ocupa el puesto de Directora de Horticultura, Operaciones de Invernadero y Difusión Educativa en el Cementerio Swan Point, un cementerio histórico-jardín activo y no sectario de 200 acres ubicado en 595 Blackstone Boulevard en Providence, Rhode Island. En esta función, ella es responsable de: producir el material vegetal ornamental anual del invernadero; implementar los programas de decoración estacional; cuidar el arboreto y los jardines ornamentales; desarrollar proyectos de paisajismo; dirigir recorridos por los terrenos y jardines, talleres y conferencias; y coordinar todas las exhibiciones florales y de plantaciones para los terrenos e instalaciones de Swan Point. Kelly también es muy activa en el cementerio y las industrias verdes. Ella se desempeña como la actual presidenta, de la Asociación de Cementerios de Rhode Island, expresidente de la Asociación de Cementerios de Nueva Inglaterra y miembro de la Junta Directiva de la Asociación de viveros y Paisajismo de Massachusetts.



Trevor Smith es gerente de Diseño y Educación en Weston Nurseries en Massachusetts. Posee varias certificaciones en paisajismo y es expresidente y actual fideicomisario de la Alianza del Paisaje Ecológico. Es un galardonado diseñador de paisajes regenerativos, especializado en infraestructura verde, diseño de plantas nativas, creación de hábitats e implementación de principios de diseño ecológico. Le apasiona el mundo natural, lo que inspira su compromiso con las prácticas de paisajismo sostenible en una era de cambio climático.



La galardonada diseñadora de jardines en contenedores **Deborah Trickett** ha trabajado en la industria de la jardinería durante más de 30 años, comenzando con su primer trabajo en un invernadero a los 13 años hasta el presente como propietaria de The Captured Garden. Deborah da conferencias con frecuencia y habla en el New England Spring Flower Show, el Connecticut Flower Show, el Newport Flower Show, el Northwest Flower and Garden Show, así como en el Philadelphia International Flower Show. También ha compartido su pasión por las plantas perennes en el Simposio Anual de la Asociación de Plantas Perennes. Fue oradora destacada en el Grand Garden Show en Mackinac Island. Ha impartido clases y talleres en el Arnold Arboretum de Boston. Su trabajo ha aparecido en las revistas *The Boston Globe*, *The American Gardener*, *Garden Gate* y *New England Home*, así como en el programa de televisión *New England Dream Home*.



Visite mna.com/dte25 para obtener más información y registrarse en línea.

Inscripción a la Conferencia de Verano 2025



Bajar a la tierra el 24 de julio y conozca más sobre:

- Nuevos y atractivos productos de la industria verde
- Nuevas tendencias en jardinería y paisajismo
- Las mejores soluciones empresariales para su personal y sus clientes

El verano es para vacaciones y para todo lo divertido. Para los profesionales de la industria verde, es un excelente momento para hacer balance y aprender sobre nuevos productos, tendencias y soluciones comerciales.

Dónde se encuentra el recinto ferial de Topsfield

Por qué el Programa Educativo 2025 será **dinámico e innovador** con demostraciones prácticas ampliadas.

- **Ponte a prueba** con la identificación de planta patrocinada por la junta de MCH Desafío.
- **Conozca los productos y servicios** de nuestro programa educativo, "Solution Central" con Chris Kennedy y Jim Connolly.
- **Obtenga hasta 3 créditos MCH** mientras se conecta con colegas de la industria.
- **Créditos de pesticidas:** hasta **cuatro** horas de contacto disponibles

¡COMIDA Y PREMIOS!

Camiones de comida y agua ilimitada desde 10:30 am a 1:30 pm.

Juegos de carnaval de 11:30 am a 2:30 pm horas.

Apoye su programa de becas. ¡Obtenga más información sobre el árbol de boletos de rifa de la Fundación MNLA en el registro!

¡DIVERSIÓN AL AIRE LIBRE Y EVENTOS SOCIALES!

- Educación interactiva, demostraciones y exhibiciones
- Cuarto concurso anual de jardines en contenedores

Visite mnlacomm.com/dte25 para obtener más información y registrarse en línea.

FORMULARIO DE REGISTRO DE ASISTENTES

Compañía _____

Dirección de la calle _____

Ciudad/Estado/Código postal _____

Teléfono/Fax _____ Correo electrónico de contacto _____

Detalles del asistente Marque la casilla si un asistente participa en la competencia de contenedores e incluya \$35 adicionales por participante.

Nombre/Correo electrónico _____ Participar en la competición

PRECIOS PARA ASISTENTES

Miembro del MNLA \$75 por persona antes del 20 de junio • \$115 por persona después del 20 de junio y para personas sin cita previa

MCH (no miembro) \$85 por persona antes del 20 de junio • \$125 por persona después del 20 de junio y para personas sin cita previa

No miembro \$95 por persona antes del 20 de junio • \$135 por persona después del 20 de junio y para personas sin cita previa

Estudiantes a tiempo completo y niños (12 años o menos) \$25 por persona

La batalla de los diseñadores de jardines en contenedores \$35 por persona • Todos los competidores también deben estar registrados para la conferencia de verano.

*Los miembros de MNLA deben iniciar sesión en mnlacomm.com para recibir tarifas para miembros. **¿Preguntas?** Llame al 413-369-4731 o envíe un correo electrónico a mnlacomm@gmail.com.

INSCRIPCIÓN Y PAGO

Tenga en cuenta: Todas las inscripciones son transferibles dentro de una empresa; sin embargo, no son reembolsables.

Pago con tarjeta de crédito: mnlacomm.com/dte25

Pago con cheque: Hacer a nombre de MNLA y enviar por correo a: MNLA, PO Box 924, Palmer MA 01069



¡Ahorra aún más hoy!

¡Hazte miembro y consigue medio año gratis! Visite mnlacomm.com/benefits para obtener más información sobre los beneficios de ser miembro de MNLA.